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Asistentes 
 
Equipo Decanal 
Ilmo. Sr. Decano 
Dr. D. José Alberto Molina Chueca 
Dra. Dª. Laura Andreu Sánchez 
Dr. D. Agustín Gil Sanz  
Dra. Dª Marta Melguizo Garde 
Dr. D. Jesús Ángel Miguel Álvarez  
Dr. D. José Mariano Moneva Abadía 

P.D.I. 
Acero Fraile, Isabel 
Aparicio Aspas, Mª Teresa 
Barberán Ortí, Ramón 
Brusca Alijarde, Isabel 
Fraj Andrés, Elena 
García Casarejos, Nieves 
Jiménez Martínez, Julio 
Lanaspa Santolaria, Luis 
Marcuello Servós, Carmen 
Pac Salas, David 
Sánchez Chóliz, Julio 
Sarto Marzal, José Luis 
Trueba Cortés, Carmen  
Turón Lanuza, Alberto 
Vallés Giménez, Jaime 
Vargas Magallón, María 
 
P.A.S. 
Sos Abadía, Ana Isabel 
 
Alumnos 
Espuñez Itúrbide, Mario 
Morte Judez, Eduardo 
Palomar Bueno, Mª José 
Pascual Sebastián. Macarena 
Ramos Calavia, Alberto 
Robe Barreda, Sonia 
Vidal Lopera, Mario 
 
Invitados 
Arcas Pellicer, Mª José 
Gutiérrez Ilarduya, Jesús 
Lechón Fleta, Pedro 
Martínez Salinas, Eva 
 
Excusa su asistencia 
Espitia Escuer, Manuel 
Flavián Blanco, Carlos 
Gadea López, José Antonio 
Garrido Rubio, Ana 
Llosá Llopis, Adrián 
Maicas López, Juan Pablo 

            En Zaragoza, a 20 de marzo de 2013, se reúne, 

en segunda convocatoria, la Junta de la Facultad de 

Economía y Empresa de la Universidad de Zaragoza a 

las 10:35 horas en el Salón de Actos del Campus 

Paraíso, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano y con 

la asistencia de los miembros al margen reseñados. 

 Se abordan los siguientes puntos incluidos en el 

orden del día: 

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 

27 de febrero de 2013 

       Se aprueba por asentimiento. 

2.- Informe del decano 

El decano felicita a Giovanna Gentile por la 

obtención del título de doctor y expresa sus 

condolencias a Luis Antonio Sáez por el fallecimiento 

de su madre. 

El decano informa de que la semana pasada se 

reunió con el vicerrector de profesorado y con el 

vicedecano de profesorado para aproximar posturas en 

la propuesta de plazas para el próximo curso 

académico, indicando que todavía hay margen en una 

nueva negociación para mejorar aquellas áreas y 

departamentos cuya holgura es negativa. 

El decano recuerda que hace quince días tuvo 

lugar un simulacro de evacuación en el edificio del 

Campus Paraíso que mostró alguna deficiencia. En 

concreto, los extremos de los dptos. de Contabilidad y 

Finanzas y Análisis Económico no percibieron de 

forma correcta la alarma de los dispositivos sonoros , 

lo cual se está subsanando por parte de la unidad de 



Pellejero Castillo, Pilar 
Polo Redondo, Yolanda 
Ramírez Alesón, Mª Luisa  
Sánchez Lasmarías, Mª Luisa 
Santa-Bárbara Martínez, Ricardo 
Urquizu Samper, Pilar 

seguridad. 

Tal y como se indicó en la Junta anterior, el 

decano ha recibido la propuesta de horario de la 

cafetería del Campus Río Ebro, tras las conversaciones

 

mantenidas con el adjunto al rector para infraestructuras, Joaquín Royo, y con la jefa de 

contratación, Mª Antonia Gil, quienes han avalado que la Facultad tiene potestad para 

renegociar el horario de servicio de la cafetería, teniendo en cuenta que en caso de no llegar 

a un acuerdo se tendría que rescindir el contrato y plantear un nuevo concurso, con lo que 

la Facultad se quedaría sin servicio, al menos, hasta septiembre, recordando que 

anteriormente solo se presentó la empresa actual. El decano informa que la decisión de 

aceptar o no esta propuesta se tomará en Comisión Permanente. La propuesta presentada es 

abrir de 8:30 a 18:00 en periodo de clases de lunes a jueves y los viernes hasta las 16:30 

horas; mientras que en periodo de exámenes el horario sería de 8:30 a 16:30 todos los días 

de la semana. 

El decano informa que la Comisión de Garantía de la Calidad del grado en ADE 

aprobó la docencia de uno de los grupos en inglés (ADEi). Próximamente, se informara al 

vicerrector de política académica. El estudiante Mario Vidal pregunta si todas las 

asignaturas se impartirán en inglés y si hay garantías de que los profesores responsables de 

este grupo tienen el nivel de inglés suficiente. El decano responde que han mostrado interés 

en este grupo profesores de todas las asignaturas de los dos primeros cursos, salvo 

Fiscalidad de la Empresa que se ofertará en español dada su especificad con la legislación 

nacional. El decano también indica que los profesores que se han ofrecido para este grupo 

tienen una trayectoria académica en inglés que avala su calidad. 

En cuanto a Calidad y Proyección Social, el decano recuerda que el viernes 12 de 

abril se celebrará el patrón de la Facultad con el acto de entrega de insignias a los egresados 

del último curso y el posterior acto institucional de entrega de las distinciones y de la 

Insignia de Honor. Además, recuerda que se han organizado actividades previas (Jornadas 

de salidas profesionales y Taller de búsqueda de empleo) y actos para el sábado 13 de abril 

(V Olimpiada de Economía y II Jornada de Bienvenida). 

La PDI Mª Teresa Aparicio solicita información sobre las negociaciones de las 

plazas con el vicerrector de profesorado. El vicedecano de profesorado enumera las plazas 

que en la reunión fueron propuestas inicialmente por el VR. para su renovación y, en algún 

caso, nueva contratación, para cada área de conocimiento, habiendo ya informado 



previamente a los Departamentos. Tras la descripción de la propuesta, el vicedecano indica 

que en la situación actual hay áreas que tienen más encargo docente que disponibilidad: 

Organización de Empresas, Economía Financiera y Contabilidad, Métodos Cuantitativos y, 

en menor medida, Sociología. Por lo tanto, la intención del equipo decanal es renegociar 

antes de que la propuesta llegue a la Subcomisión de Ordenación Docente de la UZ. 

La PDI Carmen Marcuello expresa que la situación es insostenible y que se debería 

estabilizar a la plantilla. El PDI Ramón Barberán informa que, tras el esfuerzo realizado 

por el área, el vicerrector opta por rescindir los contratos de dos asociados más y cubrir la 

diferencia de carga y capacidad con un profesor de otra área (Estadística e Investigación 

Operativa de la Facultad de Ciencias), por lo que solicita que la Facultad presione para 

evitar esta situación.  

3.- Aprobación, si procede, de las propuestas de nuevos títulos propios. 

El decano recuerda que informó de la aprobación del reglamento de formación 

permanente en CG en la junta anterior. Asimismo, el plazo de propuestas de nuevos 

títulos propios finaliza el día 22, aunque el vicerrector de política académica ha indicado 

que sería flexible permitiendo valorar nuevas propuestas que puedan llegar las próximas 

semanas. El decano indica que han llegado tres nuevas propuestas y una adaptación al 

nuevo reglamento. Las tres propuestas satisfacen los requisitos académicos y 

económicos y se presentan para que la Facultad pueda valorarlas. El decano anima a los 

compañeros a que propongan estudios para mejorar y diversificar la oferta de la 

Facultad y sea un referente en la formación permanente. Las tres nuevas propuestas son 

Master Propio en Gestión de Diseño, Experto en Gestión en Responsabilidad Social y 

Experto en Asesoramiento a Emprendedores. Ha estado disponible en Decanato la 

memoria de cada propuesta para que los miembros de junta pudieran consultar los 

detalles y, a continuación, serán explicados brevemente por lo responsables. El decano 

cede la palabra a Eva Martínez (Gestión de Diseño), Nieves García (Gestión en 

Responsabilidad Social) y Pedro Lechón (Asesoramiento a Emprendedores). El decano 

indica que la modificación del Master Propio en Gestión de la Innovación consiste en 

ampliar de 51 a 60 créditos para cumplir la normativa. 

Se aprueban los cuatro títulos propios por asentimiento. 

4.- Aprobación, si procede, de la concesión de la Insignia de Honor 2013 de la 

Facultad de Economía y Empresa. 

El decano recuerda que es una tradición la concesión de la Insignia de Honor y 

que proporciona una proyección exterior muy positiva para la Facultad. Las 



instituciones, organismos, empresas o iniciativas merecedoras de esta distinción 

deben colaborar de alguna forma con la Facultad e impulsar el conocimiento y la 

divulgación de temas económicos. En este contexto, el equipo decanal eleva a Junta 

la propuesta de este curso 2012-13 para el Programa CAI Europa de Investigación-

Movilidad Internacional. Esta propuesta ha sido informada a los directores de los 

departamentos y a algunos compañeros (Vicente Pinilla o Eloy Fernández), 

habiéndose mostrado todos ellos favorables a la concesión. El decano hace una 

lectura de los motivos de la propuesta, enfatizando el impulso a grupos de 

investigación y, además, recuerda que CAI siempre ha colaborado y apoyado 

multitud de iniciativas de la Facultad desde su creación. 

El PDI Julio Sánchez recuerda que en este momento dicho Programa está parado 

e indica que el Gobierno de Aragón no está dispuesto a realizar nuevas aportaciones 

para el año 2013. Por lo tanto, afirma que la concesión debería no solo reconocer la 

trayectoria pasada, sino ser un motor de impulso para que continúe en el futuro. El 

decano recoge textualmente en el escrito de motivos que la concesión de la Insignia 

de Honor deberá apoyar el decidido impulso a este programa. 

La PAS Ana Isabel Sos pregunta si este programa de movilidad va a tener 

continuidad en el futuro, si tiene sentido conceder la insignia a entidades privadas y 

si para próximos cursos se puede conocer con antelación la propuesta o si los 

miembros de junta pueden proponer candidatos. 

El Decano recuerda que el curso pasado animó a los miembros de junta a aportar 

sugerencias pero no ha recibido ninguna. 

Se aprueba por asentimiento la concesión de la Insignia de Honor 2013 de la 

Facultad de Economía y Empresa al Programa CAI Europa de Investigación-

Movilidad Internacional. 

5.- Ruegos y Preguntas 

El estudiante Mario Vidal indica que su compañero José Antonio Gadea no ha 

recibido la convocatoria. El decano indica su extrañeza y que se harán las 

comprobaciones oportunas para que no vuelva a suceder. 

 

Se levanta la sesión a las once horas y cincuenta minutos del día anteriormente 

reseñado, de la que como Secretario doy fe firmando la presente acta.  


	Excusa su asistencia

